

# Pugna por la sucesión del presidente de Argentina

(AFP, AP, ANSA y DPA)

**BUENOS AIRES, 5 de septiembre.**—Una polémica económica entre 2 ministros reveló una pugna entre las altas jerarquías militares por la sucesión presidencial, mientras se agudizan conflictos laborales y más de un centenar de líderes sindicales del interior hizo un imperioso llamado para reconquistar la justicia social.

La polémica en las altas esferas enfrentó al ministro de Economía, José A. Martínez de Hoz y al de Bienestar Social, contralmirante José Fraga. Martínez de Hoz —que cuenta con el abierto respaldo del presidente Videla y del Ejército— pretende modificar el actual sistema de recaudación de fondos para jubilados, intentando, que pase a jurisdicción de su ministerio, que luego lo distribuiría a las respectivas cajas. A esto se oponen abiertamente Fraga, bajo cuyo control se centraliza actualmente dicha recaudación millonaria.

## EL CANDIDATO

Pero la polémica, según fuentes oficiales, es expresión de las pugnas por la sucesión presidencial. El Ejército y la Fuerza Aérea —que también respalda la política de Martínez de Hoz— tienen como candidato al general Roberto Viola, en tanto la Marina postula al general Eduardo Chassey, ex gobernador de Córdoba —que coparticipó en la represión en esa provincia junto al defenestrado general Benjamín Menéndez— y que renunció por discrepancias con titular de Economía. Aparentemente, este sec-

tor contaría con el respaldo de la poderosa Unión Industrial Argentina, que recientemente criticó la gestión económica, al igual que otros sectores del empresariado nacional.

Entretanto, unos 7 mil obreros metalúrgicos están en conflicto en empresas del ramo por demandas salariales y contra despidos masivos.

Hoy se informó que Carbometal, S. A., de la occidental ciudad de Mendoza clausurará sus 3 plantas debido a la recesión de sus ventas por la competencia de productos importados.

Al mismo tiempo, más de un centenar de sindicalistas del interior emitió un comunicado en el que consideran "imperioso insistir en la formulación de una plataforma de unidad para la reconquista de la justicia social, sellando la unificación de todos los cuadros sindicales del país" y fustigan a los "eternos sirvientes de la ambición internacional, que se han prestado y se prestan gustosos a manejar los golpes de Estado para satisfacer los apetitos económicos de las corporaciones multinacionales, irrumpiendo con hechos violentos en los pueblos y favoreciendo con ello las condiciones es-

peciales para la panacea marxista-leninista que se nutre del descontento que esta política irracional e inhumana produce".

## ¿QUE PASA CON ISABEL PERON?

Una ola de rumores invadió esta capital acerca del presunto suicidio de la ex presidenta Isabel Perón, de 49 años, recluida en una residencia de las afueras de aquí, bajo custodia militar. Versiones sobre su traslado a un hospital porque habría ingerido barbitúricos, fueron desmentidas por la agencia Noticias Argentinas, afirmando que "como resultado de una consulta directa", tal rumor "es absolutamente falso y carece de fundamento".

Uno mas Uno 6-9-80

## Desmienten la supuesta muerte de María Estela Martínez de Perón

**BUENOS AIRES, 5 de septiembre (AFP, AP y EFE).**— La supuesta muerte de la ex presidenta argentina María Estela Martínez de Perón, según insistentes rumores que circularon hoy aquí, fue desmentida por fuentes peronistas; algunos trascendidos aseguraban incluso que la ex mandataria se había suicidado.

El diario *Clarín*, por otro lado, comentó en su edición de hoy que la creación de un Pacto del Cono Sur latinoamericano podría concretarse en breve, como reacción frente a la política estadounidense para la región.

Cualquier objetivo que pudiera formularse para justificar la creación de este pacto entre los gobiernos de Argentina, Chile, Paraguay, Uruguay y Bolivia —afirmó *Clarín*—, "significa en el fondo la unanimidad en el rechazo a la agresión subversiva y la afirmación del derecho a combatirla con toda la fuerza del Estado".

En el ámbito laboral, entre tanto, el pronunciamiento de un centenar de dirigentes sindicales con un llamado a la unidad del movimiento obrero, coincidió con el agravamiento de la situación en el sector metalúrgico.

El documento de los sindicalistas de distintas regiones del país afirmó: "Consideramos imperioso insistir en la formulación de una plataforma de unidad para la reconquista de la justicia social, sellando la unificación de todos los cuadros sindicales". Además criticó veladamente la política económica del ministro José Alfredo Martínez de Hoz.

Siete mil obreros metalúrgicos se mantenían en conflicto en distintas fábricas del país, en protesta por despidos, suspensiones y bajos salarios, mientras la empresa Carbometal, en la occidental provincia de Mendoza, anunció el cierre temporal de tres plantas ante la recesión en las ventas debido a la competencia establecida por los productos de importación.

Tanto los medios sindicales como empresariales del sector responsabilizan de la crisis a la conducción del ministro de Economía.

Por otra parte, el diario en inglés *Buenos Aires Herald*, que se edita en esta capital, denunció que la campaña de intimidaciones se reanudó esta semana con dos llamadas telefónicas anónimas contra su director, James Neilson.